

## Torreal controlará el consejo de Go Fit tras cerrar su compra por 300 millones

---

Marc Menchén  
26 may 2016 - 04:58

Ingesport ya ha empezado oficialmente una nueva etapa. Torreal y Mutua Madrileña ya se han hecho con el control del consejo de administración del dueño de Go Fit, después de pactar la compra con Corpfin, que tenía el 84%, por una cifra que, según ha podido saber *Palco23*, finalmente se ha elevado al pago de 300 millones de euros en efectivo y la asunción de una deuda de en torno a 100 millones.

El nuevo máximo órgano de gobierno seguirá estando presidido por Gabriel Sáez, fundador de la compañía y que hasta ahora poseía un 5% del principal operador de gimnasios de España en el régimen de concesión administrativa. Ahora bien, desde este mes el poder de decisión lo tendrá Torreal, brazo de inversión del empresario Juan Abelló y que se habría hecho con el mayor paquete accionarial a tenor del reparto de sillars: tendrá cuatro de los siete asientos.

En concreto, la firma de inversión que también es accionista de Mediapro estará representada por: Juan y Miguel Abelló, hijos del fundador y con responsabilidades en los departamentos de inversiones y financiero, respectivamente; Alfredo Tennenbaum, director del departamento de inversiones, y Borja Pinedo de Zúñiga, también del departamento de inversiones.



Gabriel Sáez seguirá al frente de Go Fit como presidente.

Mutua Madrileña, que ya era titular de un 5% de las acciones y habría elevado su participación, dispondrá de dos consejeros. Se trata de José Antonio Morales, director de inversiones no cotizadas del grupo asegurador, y Tristán Pasqual de Pobil, subdirector general de su gestora, Mutuactivos. Dos nombramientos, que según comentan en la industria, confirma la teoría de que la corporación no busca tanto sinergias entre la cadena de gimnasios y los servicios que actualmente presta, sino que persigue obtener un rendimiento económico en el medio plazo.

La recomposición del consejo también ha supuesto una ampliación del mismo, ya que las seis incorporaciones han ido acompañadas de sólo las tres bajas de los representantes de Corpfín Capital: Patrick Gandarias, socio-director, Alberto Curto, socio, y Arturo Cabezudo. Además, se ha incorporado Óscar Cabezuela y Alberto Frasquet, del bufete Herbert Smith Freehills, como vicesecretario y secretario no consejeros, respectivamente.

Esta operación corporativa es la mayor que se ha producido en la industria española del *fitness* y una de las más importantes realizadas en el conjunto de Europa durante los últimos años. Uno de los atractivos de la compañía es la estabilidad del modelo concesional, con contratos de explotación a largo plazo y una base de abonados muy superior a la que puede tener un gimnasio privado. En la actualidad, Ingesport gestiona una decena de concesiones municipales y tres centros privados entre España y Portugal, con una facturación próxima a los 60 millones de euros en 2015, según ha podido saber este diario.

Una vez estén en marcha los tres centros que abrirán próximamente (dos en Madrid y

uno en Lisboa), la plantilla del grupo rondará las 1.000 personas. Madrid y alrededores (3), Málaga (2), Córdoba, Valladolid, Santander, Oviedo, Granada, Ciudad Real y Las Palmas son las ciudades donde opera, con una masa social que ya ronda los 200.000 abonados.

Esta operación corporativa se produce en plena aceleración del proyecto internacional de Go Fit, que recientemente se ha adjudicado la construcción de un centro en el barrio de Campo Grande, en Lisboa. El proyecto supondrá una inversión de 8,5 millones de euros por parte de la compañía, que explotará el recinto en régimen de concesión durante un periodo de 35 años. Se trata de unas condiciones idénticas a las que asumió para que el Ayuntamiento de la capital de Portugal también le adjudicara la puesta en marcha del GO fit Olivais, su primer centro fuera de España.